

Vie des partis/Union du peuple gabonais (UPG) La convention et le 1er congrès en ligne de mire



Le secrétaire général de l'UPG, Jean-Olivier Koumba Mboumba, pendant les travaux.



Veuve Mamboundou lors de son intervention.



Le secrétaire général de l'UPG, Jean-Olivier Koumba Mboumba, pendant les travaux.

EN
Libreville/Gabon

PLUS qu'un simple conseil délocalisé, c'est une véritable rentrée politique que l'Union du peuple gabonais (UPG) a effectuée, récemment, à Port-Gentil, sous la présidence de son secrétaire général Jean-Olivier Koumba

Mboumba (également porte-parole de cette formation politique). Dans l'esprit du directoire de l'UPG, Port-Gentil marque la première étape de la tournée qui le conduira à travers le territoire national. Trois heures durant, les cadres du parti de feu Pierre Mamboundou ont échangé sur des sujets importants tels que le

schisme à trois tendances qui le déchire, la participation de l'UPG à la prochaine Présidentielle et aux Législatives, les préparatifs de la prochaine convention qui prélude la tenue de son congrès. Auparavant, le conseil a noté avec satisfaction l'organisation, le 4 décembre dernier, par le Mouvement national

des femmes de l'UPG, d'un séminaire sous le thème "La femme face à la politique". Le succès de cette rencontre témoigne de l'intérêt et de la pertinence de ce sujet qui relègue encore les femmes au second plan au Gabon (en dépit des progrès notables), alors que sur le plan juridique, l'égalité des sexes est garantie. Sur le problème du schisme, le conseil a noté qu'en dépit des décisions de justice et l'interdiction faite par celles-ci à certaines personnes de se prévaloir du titre de président de l'UPG, ces dernières per-

sistent. « Mais le Gabon étant un pays de droit, celui-ci aura forcément le dessus », ont-ils estimé. Tant pour la Présidentielle que pour les Législatives, la participation de l'UPG à ces scrutins est subordonnée aux conclusions des travaux du prochain congrès qui s'y penchera longuement, afin d'en donner la position définitive attendue par les militants. L'organisation de ce congrès, qui sera précédée d'une convention, a dominé une bonne partie des échanges. Il en ressort que le conseil a demandé aux uns et aux autres de se mobiliser et

d'apporter des suggestions, en vue de la réussite de ces deux événements. Dans cette optique, trois cellules (Club Fatima, Mouvement des femmes upégistes engagées, Mouvement des jeunes upégistes) ont été investis dans le 2e arrondissement. Autre temps fort de ces assises, l'allocation de la veuve Mamboundou, invitant à la mobilisation les militants en paraphrasant Abraham Lincoln : « Tout est dans l'adhésion des masses. Avec elle, rien ne peut échouer. Sans elle, rien ne peut réussir.

Santé

Don de médicaments au CHR

RAD
Port-Gentil/Gabon

Une action à l'actif de l'UJPDG, qui s'inscrit dans le déroulé du pacte social du président de la République, Ali Bongo Ondimba.

LE délégué provincial de l'Union des jeunes du parti démocratique gabonais (UJPDG) de l'Ogooué-Maritime, Brice Moussavou Tchibandji, accompagné de quelques membres de son bureau, a, dernièrement, remis un don de produits pharmaceutiques au Centre hospitalier régional (CHR) de Ntchengue. Cette donation, composée d'antibiotiques, anti-inflammatoires, thermomètres électroniques, moustiquaires imprégnés, packs d'eau minérale et couches pour bébé, a été récep-



Brice Moussavou Tchibandji, délégué provincial de l'UJPDG remettant symboliquement le don...

tionnée par Olga Ndong Ndong, chef de service du personnel dudit établissement hospitalier. A la faveur d'une cérémonie sobre, qui a eu lieu à la terrasse de la maternité. Le délégué provincial de l'UJPDG inscrit cette action dans la mise en musique du pacte social du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, qui prône, selon lui, la culture du

partage. Il s'agit également, a-t-il expliqué, d'une modeste contribution de cet organisme spécialisé du PDG, à l'amélioration de la qualité des soins. Il n'a pas manqué d'exprimer sa gratitude aux cadres de son parti, qui ont contribué à la matérialisation de cette action. Olga Ndong Ndong a remercié le bienfaiteur, qualifiant le geste d'encouragement, en ce qu'il va contribuer à aider le personnel soignant dans la prise en charge des patients. « Sans médicaments, nous ne pouvons rien, malgré la présence du personnel médical », a-t-elle souligné, en implorant le Très-Haut, afin qu'il offre la possibilité à l'UJPDG d'avoir plus de moyens au cours de cette année 2016, pour multiplier ses actions de bienfaisance.



... avant de poser pour la postérité avec le personnel.

COMMUNIQUE

LA BANQUE INTERNATIONALE POUR LE COMMERCE ET L'INDUSTRIE DU GABON (BICIG) informe sa clientèle qu'en raison de la remise des médailles du travail à son personnel, ses guichets de Libreville seront exceptionnellement fermés à la clientèle le vendredi 08 janvier 2016 à 13h.

Par ailleurs, ses agences de Louis, Mont Bouët, Nzeng Ayong, Okala et ADL Front de mer seront ouvertes à la clientèle le samedi 9 janvier 2016, exceptionnellement à 9h 30.

LA BICIG remercie sa clientèle pour sa bonne compréhension.



Avançons ensemble